



Paroisse N.D. de l'Assomption

13, Av. Wladimir d'Ormesson – 94490 ORMESSON

Tél. : 01 45 76 17 30

<http://www.paroissedormesson.fr>



9 et 10 novembre 2024 – 32^{ème} dimanche du temps ordinaire

Les deux veuves !



En ce 32^{ème} dimanche de l'année, la liturgie nous fait méditer sur deux récits émouvants et poignants de deux veuves ! Celle de Sarepta dans le livre des rois, cette libanaise de la région de Sidon qui n'a plus qu'une poignée de farine et quelques gouttes d'huile pour vivre, et celle de Jérusalem qui n'a que deux piécettes pour subvenir à ses besoins. Les veuves comme les orphelins dans la bible sont le symbole de ceux qui ne bénéficient d'aucun appui humain car il n'y avait pour eux aucun soutien social et donc aucune ressource.

Ces deux femmes n'ont donc rien et pourtant elles donnent tout ! Tout ce qu'elles ont pour vivre, tout ce qu'elles sont. Elles auraient pu dire : j'économise pour me mettre à l'abri. Non ! Une seule chose compte pour elles : **donner** ! Parce que l'amour est dans leur cœur, elles s'abandonnent dans la confiance.

Pour la veuve de Sarepta, le Seigneur vient à sa rencontre à travers le prophète Elie. Ce pauvre de Dieu, lui aussi, qui vit de la parole divine. Au nom de Dieu, il demande à manger à cette femme...! En réponse à l'accueil reçu, l'homme de Dieu va donner aussi tout ce qu'il a : un miracle, fruit de la foi et de la confiance totale dans le Seigneur : « **n'ai pas peur** ». Alors ils ne manqueront de rien. Ce qui compte aux yeux de Dieu, ce n'est pas la grandeur de l'action, mais la foi et l'amour. Lorsque la femme décide de tout donner, alors survient le miracle. Le Seigneur entend ceux qui donnent tout, sans aucune réserve.

Pour la veuve de Jérusalem, c'est elle qui va au Temple à la rencontre du Seigneur ! Pleine de foi. Son geste d'offrande discret, humble mais rempli d'amour bouleverse le Fils de Dieu. Elle se croyait seule, inconnue, méprisée, et voilà qu'elle est regardée, admirée, aimée secrètement par le Seigneur. Jésus déclare qu'elle a mis plus que tout le monde. Saint Marc met un petit mot essentiel dans la bouche de Jésus : « **tout** » ! Pour elle pas de miracle, son geste s'accomplit dans l'obscurité de la foi entre elle et son Dieu. Et pourtant il sera connu dans le monde entier.

Sa récompense sera **le regard sauveur de Jésus** sans même s'en rendre compte. Les scribes eux cherchent leur récompense dans le regard des hommes : « méfiez-vous d'eux » dit Jésus. Ils se cachent derrière l'apparence en donnant le superflu ! Méfiez-vous des scribes ! C'est-à-dire : Méfiez-vous du désir de plaire, ce désir qui enchaîne bien souvent le cœur de l'homme. Ce désir est engendré en fait par une peur terrible et ravageuse, la peur de déplaire, de choquer, d'avoir une opinion différente. Peur qui entraîne une attitude fautive : laquelle consiste à penser et à dire ce que les autres veulent entendre, au détriment de la vérité. Le disciple de Jésus ne peut pas se laisser atteindre par cette maladie mortelle du désir démagogique de plaire. Nous le comprenons bien : Le Seigneur à l'exemple de ces deux veuves nous invite non à plaire aux hommes, non à nous satisfaire nous-même, mais à plaire à Dieu.

Ce qui n'est rien aux yeux des hommes est souvent tout aux yeux de Dieu et ce qui est tout aux yeux de l'homme n'est souvent rien aux yeux de Dieu. Aux yeux des hommes cette femme ne met rien dans la caisse du temple, aux yeux de Dieu elle met tout !

Beaucoup de questions se posent alors à nous : comment donnons-nous ? Sur quoi donnons-nous ? Sur notre superflu ? Mais Jésus est sévère avec ceux-là ! Et où en sommes-nous dans nos désirs de plaire, dans nos peurs de déplaire ! Quel est le regard qui nous importe ? Celui de Dieu ou celui des hommes ?

Puissions-nous vivre dans la vérité et la gratuité du don de nous-mêmes à Dieu et nos frères !

P. Michel Muel



LA VIE DE LA PAROISSE

Père Michel MUEL :

☎ Privilégier le contact par messagerie
Adresse E-Mail : michel.muel@gmail.com

Père José RIBEIRO :

☎ 01 48 81 25 65

Paroisse (pour tous renseignements)

☎ 01 45 76 17 30
Adresse E-Mail : paroisse.ormesson@wanadoo.fr

POUR PRIER :

Les MESSES :

Samedi à 18h30, Dimanche à 9h30

En semaine : Mercredi à 18h30, Jeudi à 08h30

Chapelet :

A l'église suivi d'un temps de prière personnelle :

- le lundi à 14h30 en portugais - le mardi à 14h30 (sauf en cas d'obsèques)

Sacrement de réconciliation :

Possible à la maison paroissiale durant l'accueil du samedi

L'église est ouverte : *Pour ceux qui veulent s'y recueillir en dehors des messes
Le mardi de 14h30 à 16h (sauf en cas d'obsèques)*



📖 NOS AGENDAS 🕒

Lundi 11 novembre : 9h00, messe pour le 106ème anniversaire de l'armistice de 1918 en présence des membres du conseil municipal.

Vendredi 15 novembre : 14h30, messe à la MAS.

Dimanche 17 novembre : Journée nationale du Secours Catholique (Quête impérée)

Vendredi 29 novembre : 14h30, messe à la MAS.

Samedi 30 novembre : de 19h45 à 20h45 à l'église, atelier de chant pour les enfants, juste après la messe

Vendredi 6 décembre, 1er vendredi du mois et de l'année liturgique, nous aurons une adoration silencieuse dans l'église d'Ormesson de 19h30 à 20h30 qui se terminera par l'office des complies et la bénédiction du st Sacrement

Lundi 9 décembre : l'Eglise célèbre la solennité de l'Immaculée Conception. Le 8 étant un dimanche, la fête est reportée au lendemain. Une messe chantée sera célébrée à l'église d'Ormesson à 19h30 pour honorer la Vierge Marie

Ce samedi,

Noé MOREIRAS

reçoit le sacrement du baptême,



ACCUEIL à la Maison Paroissiale

Samedi : 10h à 12h (P. José RIBEIRO), Vendredi : 14h à 18h (Florence, secrétaire paroissiale)

Le P. Michel MUEL reçoit le vendredi après-midi au presbytère de Chennevières à partir de 16h ou sur RdV

Plus d'informations sur notre site Internet : www.paroissedormesson.fr